

こんにちは

村上高校です!

地域に開かれた魅力ある学校を目指して、本校の取り組みを定期的にご紹介いたします。
 電話 0254-53-2246(教務室直通)
 FAX 0254-53-3401

本校ホームページ(<http://www.murakami-h.nein.ed.jp/>)もご覧ください

平成27年8月3日発行



七月十日、昨年に引き続き、「県内の大学留学生ふれあい事業」の指定を受け第一回の交流が行われました。来校した二人の留学生は、ナン カム マイさん(ミャンマー・本校来校二年目)、ア・本校初めて)のアリョーナさん(ロシア・本校来校二年目)、ア・本校初めて)です。この日は、参加生徒の自己紹介に続きマイさんとアリョーナさんの自己紹介、そしてミャンマーとロシアの気候風土や文化の紹介がそれぞれありました。全て英語で行われたため、参加者は初め緊張していましたが、交流が進むうちに和やかに、その後質問もたくさん出ていました。

県内大学留学生との異文化交流



ミャンマーの民族衣装着付け中



1学年進路意識啓発講演会

【2学年大学講義体験】新潟国際情報大学(国際関係)、新潟経営大学(社会科学)、新潟青陵大学短期大学部(児童・幼児教育)、新潟工科大学(工学機械系)、新潟薬科大学(薬学・薬学・栄養系)、新潟医療福祉大学(医療技術)、敬和学園大学(語学)、新潟青陵大学(看護福祉) 以上8分野



アルコールパッチテスト体験



3学年入試説明会

七月三日、この日は、各学年毎にそれぞれ、進路を考えるための講演会や大講義体験がありました。【一学年】進路意識啓発講演会、新潟医療福祉大学の鈴木了先生を講師に大学で学ぶ意義について、講演がありました。【二学年】大学講義体験を八教室に別れ、大学の講義を体験しました。【三学年】ベネッセの石川翔一様を講師にお迎えして、入試説明会を行いました。

進路を考えた日

ソフトテニス部男女インターハイ出場!!

本校ソフトテニス部は、男女ペアがインターハイに出場しました! 7月29日奈良県明日香庭球場において男子個人戦後藤優介・高田大聖ペアは大分県・中津東高校ペアと、8月2日女子個人戦瀧澤まお・中山比奈ペアは栃木県宇都宮短大付属高校ペアとそれぞれ対戦し、善戦しましたが一回戦突破はなりません。後輩もこれに続き、来年もまた、インターハイ出場を果たしてもらいたいです。

支援グッズ集まりました

生徒会では、フィリピンの子どもたちに、支援グッズ(文房具、Tシャツ、タオル、小物など)を集めて送ろうと7月下旬全校生徒に呼びかけていました。集まった品物を、7月31日に荷造りしSYDに送りました。SYDでは8月18日からのフィリピン訪問に持参するとのことです。御協力ありがとうございました。



生徒会新役員決まる!

6月19日、生徒会役員の立会い演説会と選挙がありました。各候補が、抱負を述べ、その後各クラスで投票がありました。即日開票の結果、全候補が信任され、これからの生徒会行事等の運営に当たることとなりました。

- 「生徒会新役員」
 生徒会長 山賀恵実子
 副会長 富樫 大智
 副会長 田島 真衣
 書記長 菅原 希生
 会計長 三浦 祐実

